

Referente a la calidad de nuestra Revista

Estimados socios de la SECOT:

En mi propio nombre, en el del Comité de Redacción de la Revista y en el de la Junta Directiva de la SECOT debo pedir un esfuerzo adicional para mejorar la calidad de los artículos que publicamos en nuestra Revista, calidad que a veces algunos ponen en duda. He de informaros que nuestra Revista se nutre fundamentalmente de los trabajos que voluntariamente vosotros enviáis. Después, a través de un proceso de *peer review* (es decir, de valoración por expertos que no conocen la procedencia ni los autores de cada artículo), tratamos de mejorar la calidad inicial de los mismos con los comentarios o sugerencias de los revisores y evaluadores de dichos artículos. Desgraciadamente, algunos son finalmente rechazados, cosa que ocurre en todas las revistas científicas.

Para mejorar la calidad de los artículos necesitamos la ayuda de todos. Por ejemplo, la de los profesores y catedráticos de nuestra especialidad, que podrían animar a sus colaboradores a mandar sus tesis doctorales (adaptadas al formato de los artículos de la Revista) una vez terminadas. Por otro lado, la de los directivos de las «Sociedades Monográficas», de las «Sociedades Autónomas» y de los «Grupos de Estudio de la SECOT», que podrían fomentar estudios multicéntricos de sus materias entre sus miembros. Dichos estudios se publicarían en nuestra Revista como muestra de lo que se hace en nuestro país en los diversos temas de nuestra especialidad.

Finalmente, cada uno de nosotros deberíamos contactar con nuestros colegas extranjeros de mayor prestigio, para hacer trabajos y escribir artículos conjuntamente. Esto nos daría probablemente una mayor proyección internacional y podría ayudarnos a aumentar la calidad de nuestra Revista (y, por tanto, las probabilidades de entrar en el MEDLINE). Estamos llegando a un círculo vicioso muy peligroso. Si no tenemos calidad no entraremos en MEDLINE y si no entramos en él muchos de vosotros no enviaréis vuestros artículos a nuestra Revista (puesto que los mandaréis a revistas extranjeras de mayor prestigio que están incluidas en MEDLINE).

Así pues, os pedimos que tengáis en consideración los comentarios previamente mencionados y hagáis un nuevo esfuerzo de generosidad. Aunque es muy fácil criticar la calidad de una Revista, es muy difícil mejorarla sin la colaboración y ayuda desinteresada de todos los miembros de la Sociedad.

E.C. Rodríguez-Merchán
Director